
Förderverein Erlebnisbad e.V. , 25917 Leck 

 
Protokoll der offenen Vorstandssitzung 

in der Leck(er) Oase 
vom 03.06.2013 

Begin um 19:35 Uhr 
 
Teilnehmer: Sabine Detert, Lutz Hackenberg, Rüdiger und Brigitte van de Bergh, 
  Andreas Nicolaisen, Anne Kühl, Dieter Schröter, Wolfgang Haberecht, 
  Petra Bock, Hinrike Karkossa, Bodo Grube, Andreas und Klaudia Deidert 
  Badebetriebsleiter Thomas Neidt 
  Gemeindemanagerin Sabine Schwarz 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. „Runder Tisch Wohnmobilstellplatz“ 
2. Schwimmveranstaltung 30.06.2013 
3. Verschiedenes 

 
Zu1.  

Sabine Detert berichtet über den letzten „Runden Tisch – Wohnmobilstellplatz“  
Ein Beratungsgespräch mit einer Mitarbeiterin der ‚Aktiv Region‘ findet am 
24.06.2013 statt. 

 
Zu 2.  

Thomas Neidt plant nach der Revision zur Wiedereröffnung des Erlebnisbades 
eine Schwimmveranstaltung. Da das Bad durch die Unterstützung des 
Fördervereins die Wettkampfvoraussetzungen wiederherstellt, soll ein 
Vergleichsschwimmen veranstaltet werden, der 1. Erlebnisbad Cup. 
Andreas Deidert spricht Ernst Hinrichsen, Rot Weiss Niebüll und die DLRG an. 
Weitere Teilnehmer eventuell von den Floose Kids und natürlich einige 
Schwimmer der Schwimmsparte des MTV Leck. Der Förderverein wird diese 
Veranstaltung unterstützen. 

 
Zu 3.  

 Es ist eine Mitternachts-Saunanacht am 10.08.2013 geplant. Beginn 21:00 Uhr, 
Ende 01:00 Uhr, Büfett ab Mitternacht. Findet jedoch nur statt, wenn genug 
Anmeldungen vorliegen. 

 Beim durchgeführten Fitnesstag waren leider nur wenige Teilnehmer, jedoch ist 
ein weiterer Fitnesstag im Herbst  in Planung. Dieser soll mehr beworben 
werden. 

 Das Erlebnisbad plant diverse Unternehmungen im Rahmen des Ferienpasses. 
 Dieter Schröter soll durch Thomas Neidt die Helferliste zur Verfügung gestellt 

werden, falls Helfer für die Saunanächte fehlen. 
 Petra Bock fragt, ob die Mitglieder des Fördervereins bei Veranstaltungen 

unfallversichert sind. Sabine Detert  will sich darüber informieren und 
gleichzeitig klären, ob der Vorstand eine Haftpflichtversicherung benötigt. 



 Es wird die Frage gestellt, wer für eventuelle Fehlbeträge aufkommt, bei 
Veranstaltungen, die durch den Förderverein unterstützt werden und für den 
Fall, dass die Gemeindewerke auf Ersatz bestehen. 
Durch die anwesenden Vorstandsmitglieder wird festgestellt, dass in einem 
solchen Fall der Förderverein dafür aufkommt. 

 Es wird festgelegt, dass die Saunanächte weiterhin 15 € pro Teilnehmer kosten 
sollen. 

 Thomas Neidt informiert darüber, dass im Zuge der Revision die Duschanlage 
erneuert wird. Ein Umbau der Umkleidekabinen soll in den nächsten Jahren 
durchgeführt werden. 

 
 
 
Nächste Sitzung:  Montag, den 02. September 2013 um 19:30 Uhr. 
 
 
Ende der Sitzung um 20:35 Uhr. 
 
 
Protokollführer: Klaudia Deidert - Kassenwartin 

 


